

# La fête à la guitare avec Pierre Bensusan

Les musiciens du Pays-Haut ont vécu un temps de rencontre et de confidences privilégié avec le guitariste renommé Pierre Bensusan. Cet échange les marquera longtemps.



De tout le Pays-Haut, les jeunes musiciens ont attentivement suivi ces master-classes. Photo RL

Pierre Bensusan, guitariste renommé, était l'invité des écoles de musique de Rusinge et de Villerupt. Sa visite samedi aura été marquée par trois grands moments.

L'homme a d'abord animé deux master classes organisées à l'auditorium Notre-Dame de Lorette pendant lesquelles il a pu développer toute sa pédagogie dans l'enseignement de la guitare. Les apprentis guitaristes des écoles de musique d'A ta portée et de celle de la MJC de

Villerupt étaient venus en nombre pour découvrir l'illustre professeur d'un jour. Ils étaient à la fois curieux et impatients d'apprendre quelques astuces de la part du maître dans la façon d'accorder son instrument mais également dans la manière de faire jouer leurs doigts sur les différentes cordes. Entre enseignant et élèves, la communion a été totale.

L'après-midi, Pierre Bensusan était invité à donner une conférence à l'auditorium et les parti-

cipants ont pu découvrir des pans de la personnalité de celui qui parcourt le monde pour faire découvrir son instrument de prédilection. De son propre aveu, Pierre Bensusan a découvert la musique à travers des cours de piano et il a appris la guitare tout seul. Comme quoi, il est des expériences enrichissantes qui peuvent mener à la réussite.

En soirée, enfin, Pierre Bensusan est monté sur scène. Seul avec son instrument, il a démon-

tré sa maîtrise et son habileté devant un public attentif. Chacun aura sans doute été ébahi en voyant ses doigts courir aussi vite sur le manche de son instrument, et en découvrant sa capacité à générer ainsi des accords de grande ampleur. Une gamme de sons incroyables qui a séduit l'ensemble des personnes venues rendre hommage à l'un des grands guitaristes actuels.

Le "son Bensusan" a encore fait des ravages et n'est pas près de s'arrêter.